



El objetivo es prevenir el uso excesivo, asociado a problemas de salud física y mental.

PROPUESTA SE VOTA ESTA SEMANA:

Ciudad japonesa quiere limitar el uso de celulares a dos horas diarias

La ciudad de Toyoake, en el centro de Japón, pedirá a todos los usuarios de teléfonos inteligentes limitar el tiempo que les dedican a dos horas diarias fuera del entorno laboral o escolar, mediante una ordenanza que, sin embargo, no prevé sanciones.

La propuesta tiene como objetivo "prevenir el uso excesivo de dispositivos que causen problemas de salud física y mental (...) incluidos problemas de sueño", dijo el alcalde Masafumi Koki.

El borrador de la ordenanza, que entraría en vigencia en octubre si se aprueba esta semana, pide a los estudiantes de primaria evitar el uso de los celulares después de las 21 horas y aconseja a estudiantes de secundaria y mayores a no utilizarlos después de las 22 horas.

La propuesta provocó una reacción negativa en las redes sociales, donde muchas personas calificaron la medida como poco realista.